



Concejo Municipal de Longaví aprobó recursos para habilitar Planta de Tratamiento en Escuela Cardenal José María Caro de la Tercera

De forma unánime se aprobaron los 10 millones de pesos que es lo que costarán los trabajos de reparación de la Planta de Tratamiento de Aguas Servidas del establecimiento educativo rural

ubicado en la localidad de La Tercera, medida que busca que la comunidad educativa no tenga inconvenientes para iniciar el año escolar 2025.

Al respecto, Jaime Briones, alcalde de la

comuna, señaló que “la Seremi de Salud había clausurado el establecimiento unos días atrás, y la unidad de Secplan realizó los estudios y se contactó con la empresa para tener una solución de-

finitiva en la Planta y ojalá que los trabajos se realicen en verano para que en el mes de marzo los estudiantes no tengan inconvenientes en el inicio del año escolar”.

Asimismo, Armando Fuentes, profesional de Secplan, dijo que “la escuela tiene una resolución sanitaria que le impide su funcionamiento por lo tanto ya con esta aprobación podemos realizar el decreto de emergencia y esperamos los primeros días de enero empezar a trabajar en la habilitación, para que cuando los alumnos retornen esa Planta esté operativa y podamos obtener de la Seremi de Salud

- **10 millones de pesos es la inversión para habilitar y reparar la Planta de Tratamiento de la escuela rural, trabajos que comenzará los primeros días de enero del 2025**

la resolución sanitaria que va indicar que la Planta está en perfectas condiciones”.

Finalmente, el concejal de la comuna, Robín Araya manifestó que “el objetivo es que

nuestros estudiantes tengan las condiciones óptimas en materia de salud y puedan regresar a clases sin mayores contratiempos cuando se inicie el año escolar”.

